

RESUMEN

El presente proyecto DISEÑO ARQUITECTÓNICO DEL EDIFICIO CENTRALIZADO DE LA FISCALÍA EN LA CIUDAD DE TARIJA, surge ante las problemáticas que enfrenta la Fiscalía de la ciudad de Tarija, siendo una de estas que no cuenta con infraestructura propia y que el actual edificio donde funciona carece de áreas adecuadas porque su diseño es de uso residencial y multifamiliar, además que las diferentes unidades de investigación del Ministerio Público se encuentran descentralizadas en las diferentes Estaciones Policiales Integrales (EPIs) que no son aptos para su funcionamiento, asimismo provoca que las partes procesales estén peregrinando de un lugar a otro buscando su caso, en consecuencia causa el cansancio, desinterés en el proceso y la falta de fe en la justicia. Por lo que este proyecto está dirigido a realizar un diseño arquitectónico que centralice en un solo edificio esta institución con una infraestructura formal, funcional, tecnológica y espacial para facilitar en la investigación a los diferentes fiscales que conforman esta institución y mejorar la calidad de atención a la población satisfaciendo las necesidades de los funcionarios y el público litigante.

PALABRAS CLAVE

Fiscalía, justicia, seguridad pública, edificio administrativo, administración pública.